



El centro de salud de Laguna recibe un nuevo equipo de radiología



19 de junio de 2024

Representantes de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de la localidad, han visitado las instalaciones para constatar que este nuevo equipo “permitirá la realización de pruebas con menor radiación y una mayor resolución para beneficio de los pacientes.

El director general de Calidad e Infraestructuras Sanitarias de Sacyl, Álvaro Muñoz Galindo, ha visitado el nuevo equipo de radiología de última generación recién instalado en el Centro de Salud de Laguna de Duero, que permitirá la realización de pruebas con menor radiación y una mayor resolución para beneficio de los pacientes. Junto a ellos, la delegada territorial de la Junta de Castilla y León en Valladolid, Raquel Alonso Hernández, el alcalde de Laguna de Duero, Avelino Álvarez Pérez, y el gerente de Atención Primaria de Valladolid Oeste, Elpidio García Ramón. Este dispositivo se suma tal y como han informado a los instalados en Medina de Rioseco, Tordesillas, Villalón y el Servicio de Urgencias de Atención Primaria de Arturo Eyries, ha supuesto una inversión de

747.780 euros por parte de la Junta de Castilla y León dentro del Plan de Mejoras de Infraestructuras en Atención Primaria.

Durante la visita se ha confirmado como la actividad el año pasado en cuanto a realización de pruebas radiológicas en este centro de salud ascendió a un total de 13.200 placas, lo que resalta la importancia de contar con estos equipos para acercar la alta tecnología a toda la población y evitar miles de desplazamientos.

Proyecto de ampliación

Tras el encuentro, y en relación con el proyecto de ampliación del Centro de Salud de Laguna de Duero, y donde la actual instalación ganará ocho nuevas consultas -de las cuales tres serán para medicina de familia, tres para enfermería y dos salas destinadas a la realización de ecografías y de cirugía menor-, se ha informado a los asistentes que la redacción del proyecto, que fue adjudicada por 17.992 euros, se encuentra cerca de ser entregada, quedando únicamente pendiente su supervisión desde la Consejería de Sanidad como paso previo imprescindible antes de proceder a la licitación de la obra, tal y como se estableció en la visita previa en la que se presentó la aprobación del plan funcional.

“Con estas iniciativas, el Centro de Salud de Laguna de Duero dispondrá de nuevos espacios, garantizando la accesibilidad de todos los ciudadanos a una Atención Primaria más cercana, resolutiva y de mayor calidad, al disponer los profesionales también de un equipamiento tecnológico renovado” han aclarado desde fuentes institucionales.